

Reunión de coordinación en Évora – Riscar

 riscar.uca.es/noticia/reunion-de-coordinacion-en-evora



La ciudad portuguesa de Évora ha acogido la segunda reunión del consorcio del Proyecto Riscar, celebrada el 11 de diciembre de 2017 con la presencia de representantes de todas las entidades participantes en el proyecto.

En este encuentro los socios del consorcio informaron sobre el grado de desarrollo de las actividades comprometidas del proyecto. Concretamente Mercedes Díaz, investigadora de la Universidad de Cádiz, presentó un borrador de las especificaciones necesarias para el desarrollo de la plataforma web para la entrega de los boletines electrónicos e informó que ya se está trabajando en un primer prototipo que previsiblemente estará listo en abril de 2018.



Además representantes de la Dirección General de Salud Pública y Ordenación Farmacéutica de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía y de la Administración Regional de Salud del Algarve presentaron los avances realizados en la plataforma “Una ventana abierta a la familia” cuyo principal objetivo es servir de apoyo a madres y padres en la crianza

de sus hijos e hijas a lo largo de las distintas etapas, desde el nacimiento hasta la adolescencia y ayudar así a la promoción de los vínculos afectivos y de valores y hábitos saludables.

<http://www.ventanafamilias.es/>

<https://www.janela-aberta-familia.org/>